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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 28 SETTEMBRE 2017 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
Risulta assente il Consigliere: CANGELLI. 
 
In totale n. 24  Consiglieri presenti. 
 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
 
INTERPELLANZA IN MERITO A: “ANNULLAMENTO FESTA DI VIA DI CORSO GIULIO 
CESARE DEL 17/9/2017”. 
 
 



 
 

 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
 

INTERPELLANZA 
 

Annullamento festa di via di corso Giulio Cesare del 17/9/2017 
 
 
 

PREMESSO CHE 
- Questa amministrazione circoscrizionale ha adempiuto a consegnare entro i tempi previsti 

dal Regolamento delle feste di via il calendario del secondo semestre 2017 stilando insieme 
alle Associazioni dei commercianti della Circoscrizione e deliberato il Consiglio Comunale 
in data 1° agosto; 

- Che in una data successiva (delibera 5 settembre 2017, mecc. 201703461/21), la stessa 
Amministrazione Comunale, ha aderito alla Settimana europea della mobilità sostenibile 
organizzando le domeniche ecologiche, una delle quali improvvisamente predisposta in data 
17 settembre 2017 e cioè nello stesso giorno in cui si sarebbe svolta la Festa di via di corso 
Giulio Cesare, come da richiesta dell’Associazione “Salvaguardia degli interessi di corso 
Giulio Cesare”;  

TENUTO CONTO CHE 
- Che tale disposizione comportava il blocco di tutti i mezzi a motore privati e quindi per non 

creare disagio al trasporto pubblico si rendeva necessario non limitare la circolazione della 
linea tranviaria n. 4, non sostituibile con mezzi a motore; 

- che l’impossibilità di cui sopra rendeva di fatto impossibile lo svolgimento della festa, 
perché collocata completamente sull’area di corso Giulio Cesare; 

- che tutto questo è stato reso noto all’Associazione e alla Circoscrizione solo dieci giorni 
prima dell’evento e che nonostante gli immaginabili disagi derivanti dalle note e crescenti 
difficoltà nell’allestire tali manifestazioni sia la Circoscrizione che l’Associazione 
commercianti si sono adoperate per risolvere la questione posticipando di un mese la data e 
comunicandola a tutte le attività commerciali; 

 
RILEVATO 

- Che dopo alcuni giorni gli sforzi di cui sopra venivano mortificati dall’ulteriore 
cambiamento di programma sancito dalla delibera della Giunta Comunale del 14 settembre 
2017, mecc. 201703613/021, che rivedeva l’intera pedonalizzazione restringendo la zona 
inibita al traffico al solo centro cittadino; 

- Che il coinvolgimento e l’informazione del territorio in modo preciso e puntuale siano un 
dovere della Pubblica Amministrazione e che non si possa tacere di fronte alla gestione degli 
eventi di cui sopra; 

 
CONSIDERATO  

Che l’obiettivo primario è quello di evitare futuri disagi a cittadini e operatori commerciali 
interessati; 
 
 



 
 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE  
INTERPELLA IL SINDACO  E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
- Per conoscere i criteri con cui sono state prese le decisioni sopramenzionate e quali evidenti 

anomalie si siano verificate nella catena decisionale, tali da portare ad una così evidente 
inversione di rotta; 

- Per sapere perché non vi sia stata una comunicazione diretta con i soggetti che nella prima 
fase hanno collaborato alla risoluzione del problema nell’interesse del territorio e perché non 
siano state formulate le ovvie scuse nei confronti degli operatori e dei cittadini peri disagi 
subiti. 

 
 
Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: FESTA. 
 
Il Consiglio, con distinta e palese votazione: 
 
PRESENTI   23 
VOTANTI   23 
FAVOREVOLI  20 
CONTRARI    3 (CANGAI – CECCARELLI – LANZA)  
ASTENUTI    / 

 
 
 

La proposta è approvata.  
 


